



REDVALPARAÍSO

www.redvalparaiso.com

It's gone. [Undo](#)

What was wrong with this ad?

 Irrelevant
 Inappropriate
 Repetitive

G

PROVINCIAS Y COMUNAS

POLICIAL

DEPORTES

PAÍS

MUNDO

ESPECTÁCULOS

ENTRETENCIÓN



COLUMNAS

HOME → PAÍS → ¿ESTÁS CONFORME CON ESTE HORARIO? ESPECIALISTA...

¿Estás conforme con este horario? Especialista asegura que no es el indicado

8 Junio, 2015 PAÍS



De acuerdo a los husos horarios, que rigen a nivel global, nuestro país debería utilizar la hora perteneciente a la zona UTC -05:00. Pero, sin el cambio de hora, estamos usando el UTC -03:00.

A muchos les ha costado habituarse este año al nuevo horario de invierno, que sigue tal cual en verano, lo que ha hecho que la jornada comience de noche, llegando la luz del sol poco antes de las 09.00 de la mañana.

Incluso hay diputados que han llamado al gobierno a cambiar el horario y califican de un error la hora que tenemos actualmente. La polémica no ha quedado ahí, ya que hoy en LUN aparece **el premio nacional de ciencia, José Maza explicando que efectivamente estamos usando un horario equivocado.**

De acuerdo a nuestra posición geográfica, nuestro horario correcto sería -5 horas que Greenwich, pero para depender menos de la electricidad nuestra autoridades han ocupado el -3 en verano y -4 en invierno, hasta este año en que el Gobierno decidió dejarla durante los 365 días en -3. **Esto quiere decir que las 12.00 horas, según la posición de Chile, lo correcto es que el reloj marcara recién las 10.00 de la mañana.**

“Esa decisión fue una soberana tontera... Poner para siempre -3 no resiste lógica. Tenemos el mismo huso horario que el oeste de Brasil. **La inmensa mayoría de los países que no cambia el horario en el año se queda con horario de invierno, no de verano**”, señaló el astrónomo a LUN.

En el horario que tenemos actualmente el sol llega su cenit a las 2.00 de la tarde, cuando en la mayor parte de los países lo hace a las 12.00 horas.



0



7



0

